

„Wir feiern die ganze Nacht“

LANDAU: Tanz-AG der Paul-Moor-Schule geht bei ihrer Disco-Dance-Show ab

VON ALI REZA HOUSHAMI

Jungen und Mädchen der Paul-Moor-Schule in Landau tanzen durch die Jahrzehnte. Bei ihrer Disco-Dance-Show zeigen die Schüler zu Musik-Hits von den Jahren 1960 bis 2010 abwechslungsreiche Choreographien. Ein Jahr Probe haben sich ausgezahlt, das Publikum ist begeistert.

Denise ist nach dem Auftritt völlig außer Atem. „Das hat wirklich Spaß gemacht“, erzählt die 14-Jährige, die zuvor mit 16 Schulkameraden in der Turnhalle der Einrichtung zu Hits von Michael Jackson, Madonna, Abba und unzähligen weiteren Künstlern getanzt hatte. Und zwar eine ganze Stunde lang. Schulleiterin Dorothee Braun-Stickel sagt: „Das war schon eine intensive Vor-

stellung für die Schüler. Doch sie haben gut durchgehalten und haben eine wirklich tolle Leistung gezeigt.“

Das fand auch das Publikum, das unermüdlich zu den einzelnen Liedern wie „Sternenhimmel“, „Skandal im Sperrbezirk“ und „Time of my life“ mitkatschte und mitsang. So waren nicht nur die Eltern der Jugendlichen zu dieser Disco-Dance-Show gekommen, die in Kooperation mit den Tausendfüßler Club auf die Beine gestellt worden war. Auch befreundete Kollegen aus anderen Schulen und Einrichtungen waren der Einladung gefolgt.

Ein Jahr lang hatten die Schüler der beiden Tanz-AG-Gruppen unter der Leitung von Alexander Gipp geprobt, der seit über zehn Jahren an der Schule mit dem Förderschwerpunkt ganzheitliche Entwicklung therapeutisches Tanzen anbietet.



Pompons und Schals nahmen die Jungen und Mädchen der Paul-Moor-Schule als Requisiten für ihre Disco-Dance-Show.

FOTO: HOUSHAMI

„Das war schon eine große Herausforderung, die Medleys zusammenzusuchen und die Tänze einzustu-

dieren. Schließlich hatten wir nur einmal die Woche geprobt“, erklärt Gipp. Zumal dann nur 45 Minuten

Zeit zum Proben blieben, die Show am Ende aber über 60 Minuten ging. „Genau diese Herausforderung haben die Schüler super gemeistert.“

Schulleiterin Braun-Stickel war froh darüber, dass die Jungen und Mädchen zeigen konnten, was sie an der Schule so gelernt haben. Zumal die letzte Tanz-Show rund sechs Jahre her ist. Damals hatte man zur Tanzpiratenshow eingeladen, 2008 war das Motto der Veranstaltung „Die Tausendfüßler lassen die Vampire tanzen“.

Obwohl es draußen rund 30 Grad waren und die Vorstellung ohne Pause eine Stunde dauerte, saßen nicht nur die Choreographien. Die Schüler hätten am Ende auch weitergetanzt. „Wir feiern die ganze Nacht“, riefen sie laut, als sie am Ende der Show zum gleichnamigen Stück der Atzen sich bewegten.

RHEINTEUFEL 13.6.18